GEMEINDE NIEDERDORF



Kilchmattstrasse 5, 4435 Niederdorf 061 965 30 40 / gemeinde@niederdorf.ch / www.niederdorf.ch

Niederdorf, 9. Oktober 2017

Medienmitteilung

Wahlerwahrung Gemeinderat

Das Ergebnis der Ersatzwahl in den Gemeinderat vom 24. September 2017 wurde in geeigneter Weise veröffentlicht. Die dreitägige Beschwerdefrist ist unbenutzt abgelaufen. Die Geschäfts- und Rechnungsprüfungskommission stellt das Ergebnis verbindlich fest und hat die Wahl von Herrn Mauro Del Medico als Gemeinderatsmitglied für die verbleibende Amtsperiode bis 30. Juni 2020 erwahrt. Der Gemeinderat heisst den Gewählten herzlich willkommen.

Zur Pensionierung von Paul Dietrich

Nach gut 27 Dienstjahren in der Gemeinde Niederdorf geht Paul Dietrich, Wegmacher und Stv. Hauswart Schule, auf Ende Oktober 2017 in Pension.

Strassenbau, Leitungsbrüche, Sträucher schneiden, Rasen pflegen, diverse Flickaufgaben und noch vieles mehr gehörten zu Ihren Aufgaben. Im Winter waren Sie schon früh morgens im Dorf unterwegs und sorgten bei Schneefällen zuverlässig für befahrbare Strassen und Trottoirs. Als Wegmacher mussten Sie wetterfest sein und energisch zupacken können. Vor rund 27 Jahren gab es kaum entsprechende Maschinen. Es streckte sehr viel Handarbeit mit Schaufel, Pickel, Hacken und Besen hinter Ihrer Arbeit. Die zunehmende Automatisierung brachte dann eine gewisse Erleichterung. Die letzten Jahre standen Sie mehrheitlich dem Leiter Hauswartung als Stellvertreter zur Seite. Auch hier hiess es Anpacken. Pulte, Tische, Stühle und vieles mehr mussten immer wieder verschoben werden. Fenster und Böden reinigen gehörten ebenfalls zu Ihren Aufgaben. Vor allem auch der Einsatz und die Präsenz bei den vielen Events in der Turnhalle hat Ihre Freizeit geprägt und verändert.

Lieber Herr Dietrich, die Gemeinde Niederdorf dankt Ihnen ganz herzlich für die geleistete Arbeit zum Wohle der Einwohnerinnen und Einwohnern. Wir wünschen Ihnen für die Pensionierung alles Gute und vor allem auch gute Gesundheit. Geniessen Sie die gewonnene Freizeit im Kreise Ihrer Familie und Ihren Freunden.

Fusion zum Schützenverein Niederdorf-Lampenberg

Wie bereits in den Mieden publiziert, haben sich die beiden Schiessvereine Niederdorf und Lampenberg am 22. September zum neuen Schützenverein Niederdorf-Lampenberg zusammengeschlossen. Der Gemeinderat gratuliert zu dieser Fusion und dankt allen Beteiligten, die dabei mitgewirkt haben. Somit ist ein erster wichtiger Schritt gemacht. Der Gemeinderat sieht jedoch noch weiteres Potential mit mehreren Gemeinden, mit denen eine regionale Lösung angestrebt und umgesetzt werden könnte.

Ablesung Zählerstand Wasseruhr

Turnusgemäss werden dieses Jahr die Zählerstände der Wasseruhren in den Liegenschaften im westlichen Dorfteil abgelesen. Unser Werkhofpersonal wird mit der Ablesung und Kontrolle der Wasseruhren ab Montag, 16. Oktober beginnen. Die Haushalte im östlichen Dorfteil erhalten demnächst eine Meldekarte. Diese Selbstdeklaration ist mit dem aktuellen Zählerstand der Wasseruhr versehen bis **spätestens 10. November** an die Gemeindeverwaltung zu retournieren. Das Formular kann auch per E-Mail eingereicht werden.

Geschwindigkeitskontrollen

Die Kantonspolizei führte im September an der Hauptstrasse in Niederdorf eine Geschwindigkeitskontrolle mit eindreiviertel Kontrollstunden durch. Von den insgesamt 659 kontrollierten Fahrzeugen waren 12 bzw. 1,8 % zu schnell unterwegs.

Erteilte Baubewilligung

Das kantonale Bauinspektorat hat folgende Baubewilligung erteilt:

Weber Hanspeter, Zweckänderung: Vorraum und Montageraum, Grittweg 9

Freundliche Grüsse

Gemeinde Niederdorf